



6ème, 5ème et 4ème: Rallye mathématiques!

publié le 24/03/2014

Après l'épreuve d'entrainement qui s'est déroulée avant les vacances de février, tous les élèves de 6ème, 5ème et 4ème ont participé cette semaine à **l'épreuve officielle du "Rallye mathématiques Poitou-Charentes"**.
Nous attendons maintenant avec impatience les résultats et les classements !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.